



Campus coopératives, 32 participants et un projet lauréat

vendredi 20 juillet 2012, par [lpe](#)

Début juillet, 32 participants de 18 à 35 ans provenant de 10 pays francophones, se sont confrontés à la création de Scop (Société coopérative et participative) sur le Campus de l'Université de Poitiers. Les 5 équipes constituées ont été accompagnées dans cette démarche par des professionnels de la création d'entreprise coopérative.

Un jury de professionnel (banquiers, dirigeants, représentants de l'université et des organisations professionnelles et présidé par Gille Saint Pierre, Fondateur de cette école au Québec) a décerné le prix du meilleur projet, le vendredi 13 juillet dernier à "Oh my coop" ; projet de fast food à Poitiers "le projet le plus abouti des 5 présentés" d'après les organisateurs : l'Union régionale des SCOP.

Cette expérience unique en France a mis l'accent sur l'attente importante des jeunes entrepreneurs à vouloir créer une entreprise autrement, avec les valeurs de l'économie sociale et solidaire.

La première édition de Campus Coopératives a été soutenue par la Région Poitou-Charentes, Grand Poitiers, l'Université de Poitiers, la fondation du crédit coopératif et de l'université de Poitiers, et de nombreuses coopératives (ECF, SCODEC, GROUPE CHEQUE DEJEUNER ...) ainsi que par le ministère des affaires étrangères.

De quoi motiver les initiateurs de ce projet à renouveler l'opération en 2013 !

Informations : www.campuscooperatives.coop

